
Sommerfest 2022 mit TT- Siegerehrungen  und Wahl des  

TT- Fachausschusses 

Meisterschafts-, TOP-8-, Liga-Cup-Sieger geehrt 

 

 Nach zwei Jahren „Virus-Pause“ ließ es sich der TT-Fachausschuss diesmal nicht nehmen, die 
Sieger und Platzierten der letzten TT- Saison wieder zu ehren. Hierzu lud Obmann Winfried 
die Spielerinnen und Spieler zum traditionellen Sommerfest ein. 

In der abgelaufenen Meisterschaftsrunde 2021/2022 konnte sich das Powerteam P-1 ohne 
Niederlage gegen ZEA und das Powerteam P-2 durchsetzen und den Meisterschaftspokal 
erobern. Mannschaftsführer Winand Lentzen und Ecki Jahn nahmen stellvertretend für die 
Mannschaft den Pokal entgegen. 

Im Liga-Cup stand das zweite Powerteam erneut ganz oben auf dem Treppchen und ließ -
ebenfalls ohne Niederlage- das Team DTJ-1 mit Mannschaftsführer Hartmut Görtz klar hinter 
sich. P-2- Mannschaftführerin  Andrea Mürkens  war stolze Empfängerin des Pokals für die 
tolle Mannschaft. Dritter wurde das nur mit drei statt vier Akteuren angetretene Team ZEA-II 
unter Führung von René Bold, das im Ringen um Platz zwei trotz Unterzahl nur knapp 2:3 
gegen DTJ-1 verlor. 

Der  TOP-8- Turniers der Nicht-Vereinsspieler war nach vielen Absagen nur ein TOP-5- 
Turnier. Hier setzte sich Timo Kirfel denkbar knapp gegen Jie Huang und René Bold durch. 
Alle durften neben den Urkunden auch ein flüssiges Präsent mit nach Hause nehmen. 

Das TOP-8- Turnier der Vereinsspieler konnte mangels Anmeldungen diesmal nicht 
durchgeführt werden. 

Die Ehrung der beliebten Montagsrunde konnte –durch den coronabedingten Ausfall des 
Übungsleiters Alex Garitz noch nicht durchgeführt werden und wird bei nächster 
Gelegenheit in der Nordhalle nachgeholt!!! 

Allen Siegern und Platzierten nochmals einen herzlichen Glückwunsch vom Obmann! 

Nach zwei Jahren wurde auch turnusmäßig in Abstimmung mit Alfred Gorontzi  für den BSG- 
Vorstand auch der neue TT-Fachausschuss für den Zeitraum 2022-2024 einstimmig 
bestätigt. Hier hatten sich alle Ausschussmitglieder und der Obmann Winfried Matthes 
bereit erklärt, für die nächsten zwei Jahre weiter zusammen zu arbeiten. 

Alfred bedankte sich in diesem Zusammenhang ausdrücklich für die gute Arbeit von 
Fachausschuss und Obmann  in den zurückliegenden und– leider immer noch- schwierigen 
Corona- Zeiten. 

Ein besonderer Dank gebührt an dieser Stelle auch den Auf- und Abbauhelfern und den  
tatkräftigen Aktiven bei der aufwändigen Vorbereitung-  sowie dem BSG Vorstand  für die 
Finanzierung des Festes. 

Mit hervorragender Betreuung aller Anwesenden durch die Grillmaster Diana Prömpers und 
„Hawei“- Hans Weiergans wurde anschließend bei herrlichem Wetter noch bis in den  Abend 
hinein viel gelacht und geplaudert.  

 


